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“In merito a questa Istanza d’Arengo del 4 aprile 2021, che chiedeva la realizzazione 

di soluzioni che migliorino la vivibilità lungo la Via del Voltone, riferisco quanto 

segue. 

Nel recente passato era stato redatto da parte dei tecnici dell’Ufficio Progettazione 

un progetto per la realizzazione di un marciapiede lungo la predetta via, progetto 

approvato con CON 7653 a maggio del 2012. 

Questo progetto ad oggi non è stato ancora realizzato in quanto dovevano essere 

espropriate delle aree di proprietà privata al fine di consentire la corretta 

realizzazione dello stesso. 

Con propria Delibera n.64 del 16 gennaio 2023, già inserita nel programma delle 

opere pubbliche ordinarie con cui è stato dato mandato all’Azienda Autonoma di 

Stato dei Lavori Pubblici della realizzazione di queste opere, il Congresso di Stato, 

anziché con la realizzazione di un marciapiede che prevede la procedura 

espropriativa per consentire l’acquisizione delle aree, ha deliberato di intervenire 

dando mandato di valutare un intervento di semplice realizzazione di una segnaletica 

orizzontale che potesse segnalare lungo la via, il camminamento lungo Via del 

Voltone, in linea con quello che oggi vediamo realizzato nella Via Paolo III. 

Questo esempio verrà realizzato nei prossimi giorni anche nella Via Pietro Mancioni, 

ovvero dalla rotatoria al Kursaal sino al Palazzo sede dell’Ambasciata Italiana e del 

Palazzo sede dell’Anis. 

Crediamo che con un intervento minimale di realizzazione di segnaletica orizzontale, 

ripetuto anche lungo la Via del Voltone, ove gli istanti hanno richiesto questo tipo di 

intervento, si possa dare una risposta; qualora non si riuscisse a darla, l’intervento 

successivo sarà quello di espropriazione delle aree e di realizzazione di un 

marciapiede definitivo.”. 


